

Ressort: Vermischtes

Wien: Tausende demonstrieren gegen Akademiker-Ball

Wien, 31.01.2015, 12:12 Uhr

GDN - Am Freitagabend sind in Wien tausende Menschen gegen einen von studentischen Burschenschaften und der rechtspopulistischen FPÖ organisierten Akademiker-Ball auf die Straße gegangen. Die Veranstalter der Gegendemonstrationen sprachen von rund 9.000 Teilnehmern, berichtet die österreichische Zeitung "Der Standard".

An dem Ball nahmen etwa 1.500 Menschen teil. Die Polizei war mit rund 2.500 Beamten im Einsatz. Am Rande der Veranstaltung kam es zu Rangeleien, die Polizei nahm 54 Menschen fest. Sechs Beamte wurden verletzt. FPÖ-Chef Strache kritisierte die Proteste. Der Ball sei ein "absolut traditioneller und legitimer Ball", der auch "für Meinungsfreiheit" stehe.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-48928/wien-tausende-demonstrieren-gegen-akademiker-ball.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com